

キリストがすべてです

2021秋(9月、10月、11月)

「ソドムとゴモラ、そしてその周辺の町々もそれらと同様に、性的な罪に自らを渡してしまい、他の肉体を認めたので、見せしめとされ、永遠の火の刑罰に苦しんでいます。」新約聖書のユダの手紙 7 節

11月3日に、今年の軽井沢の伝道を終わりにしました。これから、軽井沢は大分寒くなるから、間も無く、私は渡り鳥になります。

11月7日に、配達トラックが400キロ以上の重さの印刷物をわが松井田町の家へ持って来ました。ハガキ12万枚でした。両側に、全面に、文書だけ、できるだけ大きくて、太い文字で、次のすばらしい、力強い祈りが書いてあります。

キリストがすべてです。

わが創造主なる神様、ご自分の事を我に表わして、なが栄光を見せて下さい。罪人の我の上に、なが怒りがどんなに激しく臨んでいるかを永遠の滅びに向かっている我にはっきりと教えて下さい。わが全能の清い義なる造り主への恐れをわが存在に極度まで働かせて下さい。わが罪に対して、神のみこころに添った悲しみをわが魂の中で働かせて、それによって悔

いのない、救いに至る悔い改めを生じさせて下さい。
神に対する悔い改めと、主イエス・キリストに対する
信仰とをわが内に働かせて下さい。どうか私を深く哀
れんで、わが罪をすべて赦して、キリストが十字架で
流された血汐によって私を罪から清めて下さい。永
遠の滅びから私を救って、死から永遠の命へ移して
下さい。救い主キリストを信じる信仰によって、私を神
の子供にして下さい。主イエス・キリストよ、わがすべ
てのすべてとなして下さい。ア-メン。 Christ-is-all.jp

11 月の間、群馬県の 秋の さわやかな気候と
美しい田舎の 紅葉の中で、私は そのハガキをたく
ん ポスティング しました。最高 幸せな 気持ち で
した。

イエス様のしもべ、

サム・ヤ-ビ-